



Zug, 21. März 2008, 15:05 Uhr

67 / MEDIENMITTEILUNG

Zug: Seitlich-/frontale Kollision zwischen zwei Personenwagen

Junglenker gewährt Vortritt im Einmündungsbereich nicht. Unfallbeteiligte Personenwagenführerin fuhr in alkoholisiertem Zustand.

Am Donnerstag, 20. März 2008, kurz vor 22:30 Uhr fuhr ein 19-jähriger Serbe auf der Schochenmühlestrasse in Richtung Steinhauserstrasse. Im Einmündungsbereich der Steinhauserstrasse gewährte er einer Personenwagenlenkerin den Vortritt nicht. Verletzt wurde bei diesem Vorfall glücklicherweise niemand. Bei der 43-jährigen Schweizerin, welche von Zug in Richtung Steinhausen unterwegs war, musste infolge Alkoholkonsums eine Blutprobe angeordnet werden und der Führerausweis wurde auf der Stelle abgenommen. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden von mehreren tausend Franken.

Weitere Auskünfte:

Lt Josef Käppeli, Pikettoffizier der Zuger Polizei, steht Ihnen bis 16:00 Uhr zur Verfügung (T 041 728 4173).